

遠足（田辺スポーツパーク）



5月23日、田辺スポーツパークへ遠足に行きました。当日は小雨が降る天気でしたが、バスの乗り降りの際には、あまり雨が降らず、スムーズに移動できました。

到着後、体育館では、みんなで「名刺を集めろ」のゲームをしました。児童生徒会の代表からゲームの説明を聞いてから、体育館にみんなが広がり、「名刺を集めろ！」の合図でゲームがスタートしました。それぞれ相手を見つけては、自己紹介をしてからジャンケンをします。ゲーム終了後、みんなでカードを集めた数を発表しましたゲームの後は自由時間です。雨のため屋外には出られませんでした。施設内を散歩したり、体育館でキンボールをしたり、サッカーをしたりと、それぞれの活動を楽しんでいました。

その後は、お弁当の時間です。いつもの学校とは違う雰囲気の中で食べるお弁当を、みんなおいしそうに食べていました。

みんなで元気に行くことができ、いい思い出ができました。

いきいき交流教室（いちご狩り）

第1回目の「いきいき交流教室」として、くちくまのめぐみのフルーツファーム「リコリーナ」で、いちご狩り体験を行いました。



暑い時期ではありますが、風が吹いてさわやか天気でした。温室の中は、「紅ほっぺ」「章姫」「まりひめ」の3種類のいちごがあり、食べ比べをしました。練乳をかけたり、フルーツチェに混ぜて食べたり、100%果汁のジュースで味わったりと、新鮮ないちごを味わうことができました。6月には、はまゆう支援学校との共催でスポーツ教室「キンボール」を開催する予定です。



第18回和歌山県障害者スポーツ大会（陸上競技）

5月20日、紀三井寺公園陸上競技場にて、第18回和歌山県障害者スポーツ大会開会式及び陸上競技大会が開催されました。



本校から高等部4名が参加し、みんな観客席や来賓に手を振り、堂々と行進していました。

開会式後には競技場で練習をしました。陸上競技場ではコースアウトをしないように確認をしたり、スタートダッシュの練習をしたりしました。

4名の参加生徒はそれぞれ100m走50m走、ビーンバック投げに出場し、全員が金メダルをすることができました。

今大会は福井しあわせ元気大会の予選になっています。和歌山代表に選ばれてほしいですね。

6月の行事予定



- 6月3日（日）日曜参観日
- 6月4日（月）振替休日
- 6月7日（木）学校見学会
- 6月19日（火）開校記念行事
- 6月21日（木）エビカニ巡回水族館
- 6月22日（金）全校研修会（短縮授業）

